
その他
*********************************************************************************

　　（回答:12月13日時点）

　担当課 （2023年12月回答）【12/11～12/15】スポーツ課

　提案・意見 ラブリバー公園について

　回答

工作物について、国土交通省と話し合いを続けながら、少しずつ撤去に
向けて、設置者と協議しております。
伊勢市内の硬式野球ができる球場、そうでない球場がある中、必要に応
じて利用の調整をさせていただきます。
改善に向け、引き続き設置者と協議していきますので、ご理解の程よろし
くお願いします。

台風時の簡易トイレやサッカーゴールの撤去は理解しました。
しかしながら野球グランド（宮川大橋東）の自作の工作物（フェンス、小
屋、トイレなど）はそのままで良いのでしょうか？
あれは国土交通省の許可のもと設置されているのでしょうか。
何かしらの既得権があるのですか？危険なので即刻撤去させてくださ
い。どうしてあんな勝手なことが長く放置されているのでしょうか？
また、あの野球グランドは市民はどのようにしたら利用できるのでしょう
か？
国土交通省の土地を伊勢市が管理しているのですよね。市民が納得でき
る回答をお願いします。



防災
*********************************************************************************

　　（回答:12月12日時点）

　担当課

現在、市では各ご自宅に戸別受信機の配布や設置を行っておらず、株式
会社ＺＴＶ独自のサービスとなっています。今回の津波注意報の戸別受信
機での放送については、株式会社ＺＴＶに確認したところ、正常に放送さ
れており、市の公共施設に設置された戸別受信機においても放送された
ことを確認しております。
また、前回の津波注意報の注意喚起放送の不具合については、既に解
消されており今回の放送に影響はありません。
ご自宅の戸別受信機が流れなかったことについては、機器自体の故障も
考えられますので、録音機能の設定も含め、株式会社ＺＴＶにご確認をお
願いします。
携帯電話事業者からのエリアメールは、津波注意報を発信しない設定と
なっております。詳しくは契約された携帯電話事業者のウェブサイトでご
確認をお願いします。

危機管理課 （2023年12月回答）【12/11～12/15】

　提案・意見 防災無線

　回答

12/2(土)23:58に津波注意報の放送が防災無線にて放送されましたが、私
の家にあるZTVの戸別受信機では津波注意報の放送が流れなかったの
ですがこれは市がZTVの方へ流さなかったためと以前のトンガの津波の
時に問題があったためですか？
またエリアメールはならなくて良かったですが、なぜZTVの戸別受信機が
ならなかった理由を教えていただけませんか？また市の戸別受信機なら
今日の津波放送が流れて録音もされますがZTV機器の場合は伊勢市か
らの設定と聞いて前にも緊急放送を録音設定などにしないですかと聞い
たのですが回答がありませんでした、緊急放送録音設定にしない理由も
かねてお願いします。.



環境
*********************************************************************************

　　（回答:12月15日時点）

　提案・意見 「伊勢市民一家一木一花運動」と「一世帯毎の緑化」

１提案題目、事項
（１）提案項目：「伊勢市民一家一木一花運動」
（２）提案事項：１世帯毎の緑化（プランター含む）

２目的
自然に生かされている命に感謝の思いを強め、自然を守り育て、温室化
防止に貢献して、豊かな自然と次世代、未来へ引き継ぐ。行動指針：「一
滴の雨水、大海をつくる」

３施策
①観葉植物等の小さな苗木の提供
②植物学及び地球環境改善の講習
③公共施設での植物展示、植物及び地球環境改善題材とした市民交
流、悠久の歴史を誇る（自然も豊かな）伊勢から全国→世界へ拡大

４活動資金
市の予算及び募金による。（経費使用項目：小さな苗木）

５効果（予想される）及び展望
①生かされている命への感謝の思いを育み育てる（非行、暴力防止、人
間性の健全化推進）
②温室化防止に貢献（食糧も安定供給、農業生産能力向上等）
③最大の進化を遂げた人類の自然への貢献。次世代未来への責務の完
遂
④生かされている人間同志が殺戮し合う戦争を無くすシステム構築を「地
球の自然に生かされて視点」から、国際機関へ意見書として提出

６処理事項
宗教分離、商業（経済利益優先）分離



　担当課

花とみどりには、人に癒やしや安らぎを与え、また、良好な景観を形成し、地
域にうるおいをもたらすなどの効果があります。
市では、環境フェアなどのイベントにおいて、来場者の皆様に花の種や苗木
を配布しており、これからも、各種イベントや街頭啓発を通じ、市民の皆様の
ご家庭での自発的な取組を促進してまいりたいと考えます。
また、ご提案いただいた施策①に類似する活動として、公益社団法人三重
県緑化推進協会が「緑の募金交付事業」で行っている、ボランティア団体や
自治会等の取り組む緑地の整備や管理等の支援への協力を行っていま
す。その際に、希望される団体様には花の種の配布を行っております。ま
た、ご提案の趣旨と少し異なるかもしれませんが、例年、公益財団法人日本
さくらの会が「宝くじ桜寄贈事業」にて、桜を植栽、育成、手入れ、保存し、自
然環境、生活環境の保全という公益活動をする団体等に、樹高2ｍ程度の
桜若木（50本以上／箇所）を寄贈しておりますので、ご案内させていただき
ます。
県は、花とみどりの活用の推進に向け、令和５年４月に「花とみどりの三重
づくり条例」を施行したところです。市としましては、県や三重県緑化推進協
会などの関係機関との連携を図りながら、引き続き、身近な花とみどりの創
出に努め、今後の施策実施の参考とさせていただきます。

環境課
農林水産課

（2023年12月回答）【12/11～12/15】

　回答



その他
*********************************************************************************

　　（回答:12月13日時点）

　担当課

只今、SSLでの接続の準備中です。準備完了次第、順次各サイトがSSLで
の接続となります。
ご指摘ありがとうございました。

教育研究所 （2023年12月回答）【12/11～12/15】

　提案・意見 小学校ホームページの暗号化接続について

伊勢市内の小学校でホームページが開設されていると思います。
これらのページへアクセスすると、現状 http://www.ise-mie.ed.jp/ で始ま
るサイトへのアクセスになります。
http で始まるサイトは通信が暗号化されていないサイトとなり、昨今はイ
ンターネット全体で、https（SSL）での接続が推奨されております。現に、
伊勢市のHP（https://www.city.ise.mie.jp/）などは既にSSL対応済みと
なっております。
また、最近のウィルス対策ソフトなどは、httpで始まるサイトは、危険なサ
イトとみなすものも増えてきました。
ICTの活用という大きな話の前に、ぜひこのような基本的なセキュリティ対
策を行い、 ise-mie.ed.jpのドメインもSSLに対応していただくよう、お願い
いたします。

　回答


